



## Révolution. On en parle ou on l'invente ?

Des Territoire (...D'une prison l'autre...) au Théâtre de la Bastille

mercredi 8 novembre 2017, par [Marine Vellet](#)

**Théâtre de la Bastille, Festival d'automne, de jeunes acteurs viennent faire résonner le regard porté sur les révolutions du passé et interroger l'avenir. *Des territoires (...d'une prison l'autre...)* est le deuxième volet d'une trilogie écrite et mise en scène par Baptiste Amann. Dans ce huis clos survolté, le trentenaire se préoccupe de savoir sur quelle révolution se portera le XXIème siècle.**



C'est dans un petit pavillon de ba[...]

Pour lire la suite de cet article,

**ABONNEZ-VOUS**

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

**CONNECTEZ-VOUS !**